

CUERDAS NUEVAS

Das Trio "CUERDAS NUEVAS" ist sich im Flamenco begegnet und hat "neue Saiten" aufgezogen, nämlich auf die E-Gitarre.

Der passionierte Flamencogitarrist Frank Ihle verführte den in der Wolle gefärbten E-Gitarristen Jens Nebel zu einer längeren Affäre mit der spröden, reinrassigen Guitarra Flamenca. Nun kehrt er mit der nicht minder entflammten Flamencotänzerin und Perkussionistin Melanie Timmler zu seinen Anfängen zurück. "CUERDAS NUEVAS" setzen den Flamenco unter Strom: Gemeinsam stürzen sich die Saitenartisten nun in das Abenteuer, Flamenco um Baile und Toque zu einem neuen musikalischen Ausdruck zu verbinden: Flamenco-Rock-Fusion mit Hand und Fuß.

Die erste CD der Gruppe entstand in euphorischem Aufnahmezustand in Leipzig.